

Pressemitteilung

J. G. Scheerle KG (Rimmele Gruppe): Über 60% Quote für die Gläubiger

Ulm, 22. August 2013. Rund dreieinhalb Jahre nach Insolvenzeröffnung kann Insolvenzverwalter Tobias Sorg das Insolvenzverfahren der zur Rimmele Firmengruppe gehörenden J.G. Scheerle KG abschließen. Die Gläubiger erhalten eine überdurchschnittlich hohe Quote von über 60% auf ihre angemeldeten Forderungen.

Heute erhielten die Gläubiger der J.G. Scheerle KG Auszahlungen von über 60 % ihrer beim Insolvenzverwalter angemeldeten Forderungen. Das ist ein außerordentlicher Erfolg, denn die durchschnittliche Befriedigungsquote bei Insolvenzverfahren liegt in Deutschland bei unter 5 %. Damit ist eine weitere Firma des insolventen Ziegelherstellers Rimmele aus dem schwäbischen Ehingen erfolgreich abgewickelt.

Bei der Schwestergesellschaft der Traditionsziegelei war bis zuletzt der Abbau des Grundrohstoffes für die Ziegelproduktion angesiedelt. Dazu betrieb die J.G. Scheerle KG eine Tongrube bei Mengen im Landkreis Sigmaringen. Im Rahmen der übertragenden Sanierung der gesamten Firmengruppe Anfang 2010, wurden auch die Tongrube sowie der Abbaubetrieb an den Weltmarktführer, die Wienerberger AG, übertragen. Damit war die Rohstoffversorgung und somit die Möglichkeit zur Weiterproduktion in Ehingen gesichert. „Durch die Wiederaufnahme des Geschäftsbetriebes Ende 2009 und die dadurch möglich gemachte Übertragung an Wienerberger haben wir den Grundstein für das überdurchschnittlich gute Ergebnis gelegt“, zieht Insolvenzverwalter Tobias Sorg Bilanz. „Besonderer Dank gilt neben den Mitarbeitern auch den Mitgliedern des Gläubigerausschusses, darunter Vertreter der Banken, Krankenkassen und der Lieferanten, die den Ablauf des Verfahrens maßgeblich mitgestaltet haben“, ergänzt der Ulmer Wirtschaftsjurist.

Nachdem die Quotenverteilung erfolgt ist, wird das Insolvenzgericht in den kommenden Tagen das Insolvenzverfahren aufheben.

Rimmele / Scheerle Firmengruppe

Am 01. Dezember 2009 wurde aufgrund des Antrages eines Sozialversicherungsträgers das Insolvenzverfahren über die Gesellschaften der Rimmele / Scheerle Firmengruppe, eine Ziegelei mit einer über 100 jährigen Firmengeschichte aus dem schwäbischen Ehingen, eröffnet. Zuletzt arbeiteten noch 60 Mitarbeiter bei der Firmengruppe, die unter anderem eine Tongrube in Mengen bei Sigmaringen betrieb. Nachdem die beauftragten Insolvenzverwalter die Finanzierung zur Wiederaufnahme des Betriebes sichergestellt hatten, konnte das Unternehmen Anfang 2010 an die Wienerberger AG, den Weltmarktführer in Ziegeln, verkauft werden.

SORG Insolvenzverwaltung

Die SORG Insolvenzverwaltung ist eine auf Unternehmensrestrukturierung und Insolvenzverwaltung spezialisierte Kanzlei mit Standorten in Ulm und Stuttgart. Durch die seit 2011 bestehende Kooperation mit der Sozietät KÜBLER, einer der führenden, auf Restrukturierung und Insolvenzverwaltung spezialisierten Kanzleien in Deutschland, stehen rund 250 Mitarbeiter an 23 Standorten für die professionelle Bearbeitung von Insolvenzverfahren und Firmenrestrukturierungen zur Verfügung. Damit gehört der Verbund zu den größten und leistungsfähigsten auf die Insolvenzverwaltung spezialisierten Unternehmen.

www.sorg-inso.de

Pressekontakt:

Silvia Ender

SORG Insolvenzverwaltung

Telefon: +49 (0)221 400 77-11 15

Email: silvia.ender@sorg-inso.de